

*Triajes:*

## **Copeco y Salud fortalecen triajes en el Distrito Central para enfrentar repunte del Covid 19**

*...Centro Cívico Gubernamental, pasó de tener solo cinco camas de estabilización a 30 y 24 clínicas de atención las 24 horas ...*

El gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández fortalece las capacidades de atención en los Centros de Triage del Distrito Central, muestra de ellos es que el Centro Cívico Gubernamental pasó de tener cinco camas de estabilización a 30, al igual que los insumos y el personal necesario para atención de pacientes Covid.



"Queremos informarles a ustedes de una serie de actividades que se han estado realizando debido al incremento de casos de Covid 19, especialmente en el municipio del Distrito Central y desde la semana pasada hemos visto las estadísticas, incidencias y el alza, hemos desarrollado estrategias para poder fortalecer los diferentes sistemas de atención", dijo el ministro de Copeco, Max Gonzales.

Añadió "tenemos que trabajar en equipo para hacerle frente al Covid 19, entre la sociedad civil, la empresa privada, el Gobierno y las alcaldías, es necesario que los alcaldes tomen un rol protagonista en cada uno de sus municipios y que no politicen esta acción, es importante decirles a ellos que nos deben ayudar con las liquidaciones para darles fondos para mantener los centros de triajes en sus municipios", pidió Gonzales.

### **Ampliación de camas hospitalarias**

Por su parte la ministra de Salud, Alba Consuelo Flores, reiteró que hay un incremento importante de

casos de Covid en el país y que la situación epidemiológica no es favorable en este momento para los hondureños, pero que el Gobierno a través de la Secretaría de Salud retomó algunas estrategias que ya estaban en ejecución a nivel nacional para ponerlos en práctica en la Capital, a raíz de que hoy es el nuevo epicentro de la pandemia.

"Ante esta situación hemos decidido ampliar camas hospitalarias semanalmente, contratar recurso humano, abastecer hospitales con medicamentos y oxígeno. En esta semana se ampliarán camas en el Tórax y en el San Felipe al mismo tiempo se instruyó a los directores regionales para convertir algunos centros de triaje en centros de estabilización las 24 horas, afirmó Flores.



### **Trabajo en equipo**

En ese sentido, el Coordinador general de los centros de tiraje del Distrito Central Rony Antúnez, aseguró que el trabajo en equipo que desarrollan Copeco y Salud permite actuar con fundamentos



epidemiológicos y todas las decisiones que se toman son en base a la vigilancia de los casos que se dan en el Distrito Central.

"El plan que se puso en marcha desde la semana pasada con el liderazgo de Copeco y la Secretaría de Salud fortalece tres ejes principales, como el fortalecimiento de los hospitales, ampliación de los centros de triaje como el del Centro Cívico Gubernamental que hoy ya cuenta con 30 camas de cinco que había para la atención de pacientes, ahora cuenta con 24 clínicas para consulta externa".

Así mismo en el CCG disminuyeron los tiempos de espera, fortalecimiento del laboratorio y conforme se avance con el plan, se mejorarán los otros centros de triaje, dijo el profesional de la medicina.

Y es en este contexto que "le pedimos a la población que no se relaje ante el Covid 19 y le rogamus que nos volvamos a cuidar para evitar el contagio del Covid 19", concluyó, el Galeno.